
20 августа в Думе городского окру-
га «Город Лесной» состоялось оче-
редное заседание. Повестка дня со-
стояла из четырех основных вопро-
сов  и  раздела  «Разное»,  любимого 
депутатами,  где  обычно  поднима-
ются злободневные вопросы город-
ской жизни.

О ЛЕСНОМ ПОЧТАМТЕ
Сначала депутаты заслушали информа-
цию руководителя Лесного почтамта А.А. 
ДОЛГИХ о мерах, принятых для улучше-
ния работы почтовых отделений округа. 
Честно говоря, как раз об этом сказано 
было мало. Все осталось практически 
на уровне заслушивания в 2013 году, при-
чем с явными ухудшениями, которые кос-
нутся безоговорочного закрытия почты 
по улице Сиротина, основанного на не-
желании платить ежемесячно за арен-
ду помещения 52 тыс. рублей. Вышесто-
ящее руководство почтамта таким обра-
зом «оптимизировало» свои расходы, не-
взирая на протесты людей. И что самое 
плохое, ни депутатский корпус, ни гла-
ва округа и глава администрации не мо-
гут отменить это решение, так как оно на-
ходится вне рамок их и наших полномо-
чий. Еще несколько лет эта проблема 
была бы решаема благодаря поступа-
ющим в бюджет города деньгам от бен-
зоколонок «ЮКОСа», но после того, как 
они перешли во владение «Роснефти» 
и выхода закона № 131 о местном само-
управлении, это стало невозможным. Во-
первых, 2014 — последний год поступле-
ния денег за бензоколонки, стоимость 
которых «Роснефть» все же нам опла-
тила, но лишила город % поступлений 
от их деятельности, рассчитанной на де-
сятилетия. А, во-вторых, такая помощь 
по закону 131 считается нецелевым ис-
пользованием бюджетных средств.

Теперь немного информации о состо-
янии дел городской почты. Как всегда, 
это вопрос заработной платы, из-за ко-
торой текучесть кадров здесь просто за-
шкаливает. Цифры говорят, что количе-
ство принимаемых и увольняемых на по-
чтамте одинаково. Из-за этого не нара-
батывается профессионализм в рабо-
те персонала, нарастает безответствен-
ность среди вновь набранных, которые 
не считают эту работу для себя постоян-
ной. И все же, хоть небольшими темпа-
ми, но заработная плата почтовиков рос-
ла, и в 2013 году, и в начале 2014 года. 
И выросла аж до 12 тысяч рублей — 
у операторов связи, до 13 тыс. рублей —  
у сортировщиков и до 8 тыс. рублей — 
у почтальонов, среди которых наблю-
дается сама большая текучесть кадров. 
Плюс к этому «уральские» и 10% ежеме-
сячной премии. Вот и все богатство ра-
ботников этой нелегкой сферы.

По большому счету, давно уже назре-
ла необходимость реформы Почты Рос-
сии, но что и как делать, похоже, никто 
не понимает. А.А. Долгих дала поясне-
ния, что по многим, обозначенным депу-
татами вопросам, ведется работа с пер-
соналом. Особенно это касается веж-
ливого отношения к горожанам. Еже-
годно проводится акция «Таинственный 
клиент», такой человек, приходя на по-
чту, внимательно изучает, как набор ус-
луг связи, так и их профессиональное 
исполнение. А также внимательно слу-

шает отзывы стоящих в очереди о рабо-
те данного почтового отделения. Надо 
сказать, что такая проверка, проведен-
ная в 2013 году, дала не лучший резуль-
тат, который все же начал выравнивать-
ся в 2014 году.

О БЮДЖЕТЕ
Второй вопрос повестки дня касался 

замены дотаций на выравнивание бюд-
жетной обеспеченности муниципальных 
районов (городских округов) дополни-
тельным нормативом отчислений в бюд-
жет ГО «Город Лесной» от налога на до-
ходы физических лиц на 2015 год и пла-
новый период 2016 и 2017 годов.

Такое длинное название определяет 
всего лишь выгоду, если можно так ска-
зать, местному бюджету от замены дота-
ций из бюджетов вышестоящих уровней 
на дополнительный норматив отчисле-
ний. Проще говоря, если город получил 
больше НДФЛ (налог на доходы физи-
ческих лиц, то есть «подоходный»), чем 
ему было запланировано, то весь «верх» 
остается в городском бюджете.

Правда, такая замена обязывает ра-
ботников финансовых органов и налого-
вых служб внимательно отслеживать всю 
информацию по работающим на терри-
тории города предприятиям. Особенные 
сложности возникают с деятельностью 
магазинов «Монетка» и «Магнит», кото-
рые зарегистрированы в других регионах 
России, куда и уходят все налоги, в том 
числе и НДФЛ.

ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ В СТРУКТУРЕ  
АДМИНИСТРАЦИИ

Обсуждение третьего вопроса повест-
ки дня было самым «жарким». Оно каса-
лось утверждения изменений в структу-
ре администрации городского округа «Го-
род Лесной». Толчком к такому решению 
явилась необходимость сокращения чис-
ленности управленческого аппарата.

Администрация предложила упразд-
нить должность заместителя гла-
вы администрации по экономике, он, 
к тому же, является и председателем ко-
митета экономического развития, тор-
говли и услуг. Передать КУИ (комитет 
по управлению имуществом) в ведение 
первого заместителя главы администра-
ции О.В. ГЕРАСИМОВА, а комитет эко-
номического развития, торговли и услуг, 
а также отдел учета и отчетности — за-
местителю главы администрации по фи-
нансам и бюджетной политике И.Н. ТРА-
ПЕЗНИКОВОЙ. Вся дискуссия и раз-
вернулась вокруг этих изменений. Де-
путаты Г.Л. МОСЬКОВ и Л.В. ЕСАУЛКО-
ВА настаивали на необходимости пере-
дачи КУИ под непосредственное управ-
ление главы администрации Ю.В. ИВА-
НОВА и сохранения в названии долж-
ности заместителя главы по финансам 
словосочетания «экономического раз-
вития». Так как после упразднения 
должности зама по экономи-
ке непосредственно эконо-
мическим развитием зани-
маться будет некому, и весь 
с таким трудом принятый 
план социально-экономиче-
ского развития ГО «Город  
Лесной» может остаться 
только на бумаге. В прени-
ях по данному вопросу вы-

ступили депутаты Л.В. ЕСАУЛКОВА,  
Г.Л. МОСЬКОВ, Т.Е. МЕЛЕНТЬЕВА,  
Е.В. ДРЯХЛОВ, С.В. ЩЕКАЛЕВ и другие.

Четвертый вопрос повестки дня касал-
ся премирования главы городского окру-
га за июль 2014 года.

О МЕДИЦИНЕ И ДРУГОМ
В разделе «Разное» выступили депу-

таты В.В. ИВАНОВ, Е.Ф. ВЕНГЛОВСКИЙ, 
Т.Е. МЕЛЕНТЬЕВА.

Владимир Васильевич Иванов доло-
жил присутствующим об ухудшающем-
ся состоянии дел в ЦМСЧ в связи с поя-
вившейся угрозой введения пониженного 
коэффициента на услуги, оказываемые 
населению работниками ЦМСЧ. Опас-
но еще и то, что вместо модернизации, 
проводимой государством в предыдущие 
годы, сейчас взят курс на оптимизацию, 
то есть, попросту говоря — сокращение 
расходов, что уже привело к сокращению 
с начала года 145 работников ЦМСЧ.

По мнению В.В. Иванова, если так бу-
дет продолжаться и дальше, то скоро си-
туация в ЦМСЧ станет такой же, как в по-
чтовых отделениях, где нет ни кадров, 
ни дотаций, ни достойной зарплаты. Уже 
сейчас остро стоит вопрос о сохранении 
специалистов в области кардиологии, 
не хватает врачей-лаборантов, отделе-
ния скорой медицинской помощи, тера-
певтов.

Необходимо снова возобновить об-
ращения во все структуры, в том числе 
партийные фракции в Государственной 
Думе.

Е.Ф. Венгловский завил о необходи-
мости решения вопроса по присвоению 
звания «Ветеран труда» бывшим работ-
никам комбината «ЭХП», переведенным 
по приказу на работу в «Сити-Телеком».

Т.Е. Мелентьева вновь обратила вни-
мание на необходимость решения во-
проса по жалобам жителей, связанным 
с реконструкцией помещения под мага-
зин «Монетка» по ул. Победы, 36. И за-
острила внимание на актуальность ре-
шения вопроса на муниципальном уров-
не по обустройству внутриквартальных 
парковочных мест для автомобилей, так 
как в городе идет очень быстрый рост 
их числа (в этом году насчитывается свы-
ше 24 тысяч единиц, а гаражей в Лесном 
не многим больше 9 тысяч). Оставшиеся 
14-15 тысяч машин «оседают» на улицах 
и во дворах города, кто где припарковал-
ся. Необходимо срочно решать эту про-
блему, возможно и с разработкой муни-
ципальной программы.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА, депутат  
Думы ГО «Город Лесной»
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В Думе Лесного

Открытая трибуна

Коротко: Лесной

Благоустройство

Участвуйте в акции 
«Зелёная Россия»!
28-29 АВГУСТА в городе Лесном состоится всероссийская ак-
ция «Зеленая Россия». В соответствии с постановлением гла-
вы администрации города, за городскими предприятиями и ор-
ганизациями закреплены определенные территории, которые 
требуется привести в порядок. Обязанности обеспечения ин-
струментами и вывоза мусора закреплены за МБУ «УГХ». Во-
просы по уточнению времени выхода коллективов на суббот-
ник можно согласовать с представителями МБУ «УГХ» по теле-
фону 6-33-67.

«ЭХП» подвёл итоги  
оздоровительной 
кампании
КОМБИНАТ «Электрохимприбор» подвёл итоги оздоровитель-
ной кампании в этом году. Ежегодно предприятие выделяет 
средства на оздоровление работников в Центре реабилитации 
предприятия, санаторно-курортных учреждениях, пансионатах 
южного направления и детском лагере «Солнышко». За первое 
полугодие текущего года 720 работников комбината оздорови-
лись в Центре реабилитации, 203 — в санаториях. За весь лет-
ний период по путёвкам «Мать и дитя» съездят 500 человек, 
в детском лагере «Солнышко» отдохнёт 251 ребёнок, часть де-
тей получит санаторное лечение. По путёвкам выходного дня 
в течение лета на местных турбазах отдохнули 84 работника 
комбината.

«Современник»  
приглашает…
СКДЦ «СОВРЕМЕННИК» объявляет набор взрослых и детей в 
творческие коллективы:

– Образцовый хореографический ансамбль «НЕПОСЕДЫ» 
(хореограф Ольга Валентиновна ИГОШЕВА). Возрастная кате-
гория – 4-6 лет. Запись 28, 29 августа в каб. № 220 с 18:00 до 
19:00.

– Вокальный коллектив «ДЕТСТВО» (хормейстер Эльвира 
Билаловна ВЫБОЙЩИК). Возрастная категория – с 6 лет. За-
пись с 1 сентября в каб. № 324. Тел. 8-952-736-1376.

– Эстрадно-вокальный коллектив «СОЛНЕЧНЫЙ КРУГ» (ру-
ководитель Илона Владимировна КУЛАКОВА). Возрастная ка-
тегория – 5-12 лет. Прослушивание и собеседование 5 сентя-
бря в каб. № 326 в 18:00. Тел. 8-912-393-6170.

– Ансамбль народного и народно-стилизованного танца «МА-
ЛАХИТ» (руководитель Оксана Феликсовна ДУБРОВИНА). Воз-
растная категория – с 30 лет и старше. Запись с 1 сентября по 
тел. 8-965-542-0185.

Администрация СКДЦ

«Молодежь в  
объективе»
В РАМКАХ регионального фестиваля молодежи закрытых горо-
дов «Каменный пояс дружбы» в городе Лесном проводится фо-
токонкурс «Молодежь в объективе». Номинации фотоконкур-
са: «Праздник всем», «Успешные люди», «Редкий кадр». Заяв-
ки принимаются до 30 августа. Условия конкурса размещены 
на сайте музея Лесного. Справки по тел. 4-16-56.

По инф. СМИ

Растет у стены  
березка...
Глазами читателя
Береза — символ России. Есть такая песня «Растет в Вол-
гограде  березка»,  ее  исполняла  царица  русской  эстрады 
Л. Зыкина. Много стихов посвящено нашей березе, много 
песен сложено в ее честь.

Конечно, кто-то, возможно, удивится, что где-то в Лесном 
у какой-то стены растет береза, другие скажут: «Ну и пусть рас-
тет». Так-то оно так, да только вот растет она у стены магази-
на «Кировский», что по ул. Ленина, 82. Лет этак пять тому на-
зад там делало раскопки МУПЖРЭП (велись ремонтные рабо-
ты), и весь строительный мусор, как обычно, остался на месте. 
Вот на этом-то мусоре и прижилась березка. И не только она: 
тут много и полыни, и других трав. И я не нахожу, что вся эта 
трава и березка укрепляют стену магазина — скорее, наобо-
рот. У торговой точки растет и яблоня на глинистой почве. Начи-
ная с весны и до глубокой осени во время дождей здесь невоз-
можно пройти — кругом глина. Она попадает на подошву обуви, 
и всю эту грязь мы заносим в магазин.

Как исправить положение? Видимо, у магазина нет денег, что-
бы убрать строительный мусор... А ведь руководству торгового 
заведения, да и нашей службе благоустройства давно следо-
вало бы обратить внимание на то, что дерево разрушает стену. 
А часть глинистой дороги, что около яблони у крыльца, надо за-
асфальтировать. Ну, самую малость! Средств на эти цели пона-
добится немного, а горожанам-покупателям станет удобнее хо-
дить, не утопая ногами в глине.

Если лесничане признаются в любви к своему городу, в том, 
что он у нас чистый и красивый, так ведь это хорошо! Пусть 
он будет еще краше и чище!

Обращаюсь к главе администрации Ю. ИВАНОВУ, чтобы 
он дал поручение руководителю Управления городского хо-
зяйства по устранению вышеназванных неудобств. Надеюсь, 
просьба моя будет услышана.

И. Н., очень неравнодушный житель города Лесного

Вышли в лидеры
ПО ИТОГАМ 2-го этапа Всероссийских межлабораторных срав-
нительных испытаний «РОСА-2014» лаборатория физико-хи-
мических методов анализа цеха 010 ФГУП «Комбинат «Элек-
трохимприбор» показала самую высокую точность результатов 
анализов и заняла 1-е место.

Регулярное участие в межлабораторных сравнительных ис-
пытаниях — обязательное условие для признания деятельно-
сти лаборатории соответствующей требованиям ГОСТ ИСО/
МЭК 17025. Официально признанный провайдер проверок ква-
лификации лабораторий — ЗАО «РОСА» — ежегодно проводит 
всероссийские межлабораторные сравнительные испытания 
питьевых, природных и сточных вод, осадков сточных вод, ре-
агентов, применяемых при водоподготовке. В этих испытаниях 
принимают участие свыше 500 лабораторий.

ОПТИМИЗИРОВАТЬ, 
ЗНАЧИТ, УЛУЧШАТЬ?..

КАК НАМ ПРОУЧИТЬ АМЕРИКУ?
США  сыпят  угрозами  в  адрес  Рос-
сии.  Можем  ли  мы  как-то  воздей-
ствовать на Америку? Есть ли у на-
шей страны реальные рычаги влия-
ния на зарвавшегося партнера?

США и их сателлиты по НАТО, по сути, 
развязали против России холодную вой-
ну. Если не остановить их, она может пе-
рейти в госпереворот — уже не на Укра-
ине, а на нашей земле по отработанной 
схеме. Чтобы дать отпор американским 
политиканам, надо бить в самое чувстви-
тельное место — кошелек. Прекраще-
ния импорта мяса птицы мало — нужно 
полное закрытие рынка для американ-
ских автомобилей, вин, мобильных те-
лефонов и всей неуникальной техники, 
включая «боинги». Нам самим надо воз-
родить гражданское авиастроение. Аме-
риканские фастфуды, разрушающие здо-
ровье, надо заменить российскими се-
тями, блюда которых не вредны. Компа-

ниям из США, производящим разруша-
ющую обмен веществ газировку с чудо-
вищным содержанием сахара, у нас не-
чего делать. На их мощностях надо раз-
ливать безопасные напитки.

Пока наших банков нет в США, амери-
канских не должно быть в России. Госу-
дарству необходимо вложить небольшие 
деньги в унификацию бесплатных ком-
пьютерных программ Linux, чтобы полно-
стью заменить ими продукцию Microsoft.

Средства государства и его компаний 
надо вывести из долларовых активов. 
И оплату за нашу экспортную продукцию 
мы не должны принимать в долларах. 
Пусть Англия платит за газ фунты, а ев-
розона — евро. Пора развить свои пла-
тежные системы (они есть), чтобы через 
год прекратить работу Visa и MasterCard 
в России. Надо создать международную 
банковскую расчетную систему взамен 
нынешней SWIFT — это вопрос суверени-
тета. Помните, агрессора останавливает 
лишь асимметричный и неадекватный от-
вет. Если шпана в подворотне плюет вам 
на ботинки, а вы отвечаете тем же, вам 
не уйти. Надо бить главаря в лоб — ино-
го пути к взаимопониманию и потом к вза-
имовыгодному сотрудничеству нет.

Чтобы США прекратили агрессию, они 
должны получить в лоб. Иначе они за-
рвутся до того, что начнут нас бомбить, 
по-другому, увы, не бывает.

Михаил ДЕЛЯГИН, директор  
Института проблем глобализации, 
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